刹 報 No.50



第41回全日本少年剣道練成大会 出場決定 嶺北剣道大会、団体10連覇土佐町少年剣道 石原教室が始まりました

梅雨の候、湿度の高い中、剣道の稽古は大変ですが、子供たちは途中リタイアすることもなく一生懸命練習に励んでいます。

さて、6月4日に行われた高知県少年剣道練成大会では、低学年団体の連続優勝はなりませんでしたが、高学年団体が見事2年連続の全国大会出場権を獲得しました。全国大会は、7月26日、東京の日本武道館において行われます。昨年の4回戦以上の成績を目標に稽古に励んでいます。メンバーは、以下の7名(内2名補員)です。

細川壮司 (森小6年)、高石昌悟 (森小6年)、千頭 翔 (森小5年)、高橋亮太 (森小5年)、 式地夏美 (相川小6年)、田上稔浩 (田井小6年)、川村一貴 (田井小6年)、監督 高石清賢

第45回嶺北剣道大会が、6月18日大杉中学校体育館において38チームが参加しておこなわれました。この大会で土佐町少年剣道は、小学生団体で10連覇を達成しました。また、今年から行われた小学生低学年団体においても優勝を果たしました。そして、一般団体2部には、お母さん剣士も出場し喝采を浴びていました。夜は、慰労会を小学、中学、高校合同で行い、各校長先生もお招きして、100名近くの大宴会となり、楽しい会となりました。

6月24日、25日と屋島少年自然の家で近県強化稽古会が開催され、当道場からも18名が参加し、申し合わせによる練習試合で強化をしてきました。稽古会には四国4県及び岡山県から参加した強豪ばかりでしたが、子供たちは少しも引けを取らず、多くの先生方からもお褒めをいただきました。しかしながら、全国トップクラスのチームと比べると、まだまだ甘さがあり、今後の稽古の課題もたくさん見出すことができました。

土佐町少年剣道 石原教室が始まりました。6月15日第1回目の剣道教室を行いました。何人来てくれるかと不安でしたが15名の子供達が参加してくれて驚きました。2回目もあいにくの雨の中、12名が参加してくれて、計16名の小学生、保育園児が練習しています。練習日は週1回木曜日ですが、子供たちは家で練習をしてきており上達も早いようです。今後は、土佐町少年剣道とも交流をしながら剣道を通じて色んなことを学んでもらいたいと思います。

